

## UN MOYEN PRATIQUE



— Vos certificats sont bons, mais dites-moi ! est-ce que vous savez repasser ?  
 — Oh pour ça oui, Madame.  
 — Eh bien ! à quoi reconnaissez-vous qu'un fer est assez ou trop chaud ?  
 — Dame, quand je vois le linge brûler je vois bien tout de suite que le fer est trop chaud !

En cour de police :  
 L'avocat au témoin. — Savez-vous s'ils étaient mariés ?  
 — J'en étais convaincu, monsieur.  
 — Quelles raisons vous le faisaient croire ?  
 — Dame ! ils se disputaient continuellement.

Les enfants terribles :  
 Le jeune Louis, un bambin de huit ans, reçoit de Madame sa maman une algarade soignée à propos de ses escapades :  
 — Oh ! tu ressembles bien à ton père, lui dit sa mère en terminant.  
 — Mais, maman, fait observer le gamin : " A qui voudrais-tu donc que je ressemble !

On causait dernièrement, chez un sénateur, des lenteurs judiciaires en Angleterre et en France.  
 — J'ai connu dans le comté de Sussex, dit un journaliste anglais, un juge qui n'a jamais fait perdre un procès à ses amis.  
 — Comment s'y prenait-il ?  
 — Il attendait pour appeler l'affaire, que tous les témoins fussent morts.

Durant la dernière guerre civile, deux soldats couchés sous leurs couvertures regardaient le ciel étoilé de la Virginie. Jacques dit :  
 — Pourquoi t'es-tu fais soldat, Tom ?  
 — Parce que je n'avais pas de femme et que j'aimais la guerre, répondit Tom.  
 — Et toi ?  
 — Oh ! parce que j'avais une femme et que j'aimais la paix.

Mot d'enfant :  
 — Oh ! maman ! maman !  
 — Qu'as tu ?  
 — Ne me gronde pas ! j'ai laissé tomber ta boîte à poudre de *rides*.

Dans un salon.  
 — Oh ! oui, c'était une horrible situation !... mon mari disparu, depuis deux ans ; et moi ne sachant pas s'il était mort ou vivant !  
 — C'était horrible, en effet.  
 — Songez donc : impossible de se remarier !...

## SON TOUR MAINTENANT



— Peiné, Joe ; depuis que tu as ce Kodak, tu ne fais que prendre des policemen !...  
 — Sorte de réciprocité, vois-tu ? Les policemen m'ont pris assez souvent !...

Pendant l'orage de l'autre jour.  
 — Oh ! quels éclairs ! s'écrie Mme B...  
 Et son fils, âgé de trois ans, de lui demander aussitôt :  
 — Maman, si je suis bien sage, est-ce que les éclairs seront au chocolat ?